
A partir d’un mot simple, on peut former d’autres mots : des mots dérivés. On forme alors une famille de mots.
Le radical est la partir commune que l’on trouve dans tous les mots d’une même famille.

Le préfixe est la partie placée AVANT le radical (il le précède).

Le suffixe est la partie placée APRÈS le radical (il le suit).

monter

montage

démonter

démontable



préfixe

radical

suffixe
Les mots d’une même famille sont tous liés par une même idée.

Montage : quelque chose que l’on a monté.

Démonter : contraire de monter.

Démontable : que l’on peut démonter.
Chercher des mots de la même famille peut aider à trouver l’orthographe d’un mot.
Les familles de mots











